



BMEL gewinnt Interministerielles Kickerturnier

Am **Mittwoch, den 28. Februar 2024** fand in der Fußballbar Tante Käthe in Berlin das erste **Interministerielle Kickerturnier** statt, an dem 120 Spielende aus 14 Ministerien, dem Bundeskanzleramt und dem Bundespresseamt teilnahmen.

Das BMEL war mit zwei Teams vertreten und hat sich erfolgreich gegen die anderen Häuser durchgesetzt. Nach einem spannenden Finale gegen das BMZ überreichte Wolfgang Schmidt, Chef des Bundeskanzleramts, unserem Team den Pokal, der in Kürze im Berliner BMEL zu bewundern sein wird.

Unser Dank und Glückwunsch gilt dem BMEL-Team: Remo Seifert, Jonas Mathis Katzmann, Annegret Finke, Armin Weiser, Ole Barnick, Daniel Stöckert, Benjamin Montigel und Lennart Schulze.





Wer Lust hat, für das nächste Interministerielle Kickerturnier 2025 zu trainieren, kann damit gerne schon anfangen: die Kickertische stehen in der Mittagspause sowie vor und nach der Arbeitszeit zur freien Benutzung im BMEL Berlin im Lotteriesaal und in Bonn im 1. OG in Haus 25 (BMEL-Kantinengebäude) bereit.